

富田 たく



日本共産党杉並区議団控室 電話：3312-2111(2319) FAX：3312-2610
ホームページ：http://www.tomitaku.jp
メール：info@tomitaku.jp ツイッター：@tomita_taku

杉並区議会・第1回定例会が閉会 来年度予算案、賛成多数で可決!!

■令和5年度杉並区一般会計予算に対する各会派の賛否

会派・人数	自杉	公明	自民	共産	立無	平和	無維	革新	正理	杉わ	共生	杉耕	無	自
人数	(9)	(7)	(6)	(6)	(4)	(4)	(4)	(1)	(1)	(1)	(1)	(1)	(1)	(1)
賛否	○	○	×	○	○	○	×	×	○	欠	○	○	×	×

会派の正式名称：自杉/自由民主党杉並区議団、公明/杉並区議会公明党、自民/杉並区議会自由民主党、共産/日本共産党杉並区議団、立無/立憲民主党・無所属クラブ、平和/いのち・平和クラブ、無維/自民・無所属・維新クラブ、革新/都政を革新する会、正理/正理の会、杉わ/杉並わくわく会議、共生/共に生きる杉並、杉耕/杉並を耕す会、無/無所属、自/自民党
賛否：○/賛成、×/反対、欠/欠席 ※自杉9名のうち1名は議長のため、賛否に加わったのは8名。

岸本区政初の本格予算

岸本区長にとって今定例会での予算提案は、区長に就任して初めての本格予算の提案です。そのため、予算案に対する区議会各会派の賛否、ひいては予算案が可決されるかどうかに注目が集まりました。というのも、これまで杉並区議会では多くの会派が区長と党となる「オール与党」のもとで、予算案など殆どの議案が成立してきま

した。しかし、現在の区議会では岸本区長を積極的に支持する議員が過半数を満たしていない状況です。

杉並区議会・第一回定例会が2月9日から3月15日の会期を終え閉会しました。最終日には岸本聡子区長が提案した令和5年度一般会計予算(来年度予算)の採決が行われ、日本共産党区議団を含む賛成多数で可決されました。



来年度予算の採決の様子。(傍聴された方から頂きました)

そうしたなかで、区長就任後初となる本格予算が可決されたことは、提案された予算案の内容が評価されたと同時に、区長就任後の約8カ月の区政運営についても議会でも評価されたと言える

前区長派の妨害乗り越え

のではないのでしょうか。

前・田中区長を支持する会派は、岸本区長の就任直後から議会の場を利用して卑劣な攻撃を繰り返し、区政の新たな変化を妨害してきました。今回の予算成立は、こうした策動を跳ね返すもので、区民が選んだ区政の新たな

次ページへ続く

前ページの続き

な前進となるものです。

予算案に賛成したのは党区議団の他に、自由民主党杉並区議団、杉並区議会公明党、立憲民主党・無所属クラブなどです。(前頁表参照)

党区議団は

積極提案に尽力

我が党は、岸本聡子区長が提

神社のもちつき大会で、コマまわし

3月12日、高円寺氷川神社のお餅つきが3年ぶりに行われ、たくさんの来場者でにぎわいました。私もおじゃまし、コマまわし、けん玉、お手玉などの昔遊びワークショップをやらせて頂きました。



氏子青年会の皆さんによる餅つきの様子



コマまわしを楽しむ子ども達



案した来年度予算が「高齢者への補聴器購入費助成」や「就学援助制度の対象者拡充」、「物価高騰対策」を盛り込むなど、区民のくらしと福祉優先の区政へ新たな一歩を踏み出す予算として、積極的に賛成しました。

同時に、深刻な物価対策の充実、家賃助成の来年度実施、国保料抑制へ繰出し金の拡大など、くらし・福祉の拡充に向けて積極的な提案を行いました。

いきものデータ

- ◆和名： ジンチョウゲ
- ◆学名： *Daphne odora Thunb.*
- ◆分類： 被子植物門>双子葉植物綱>フトモモ目
>ジンチョウゲ科>ジンチョウゲ属



束になった紫の蕾

原産は中国南部で、室町時代には日本でも栽培されていたとのこと。本種は株によって雌雄が異なるのですが、日本では雄株が圧倒的に多いようで、実がなっている様子を見ることは難しいようです。運よく、赤くて丸い実が付いていても、口に入れないで下さいね。実には毒があるそうですから。



外側は紅紫、内側は白色のかわいい花

杉並のいきもの 紹介1-13 蚕糸の森の『ジンチョウゲ』

2月末に蚕糸の森公園で出会った「ジンチョウゲ」です。光沢のある厚手の葉の中に、紫色の蕾がたくさん並んでいました。枝先でふくらんでいる蕾の束は、日当たりのいい場所では、花

がひとつふたつと咲いています。

肉厚で白い花びらのような部分は萼(ガク)が変化したもので、花びらはありません。束になった蕾が全て開くと、丸い花球のようになり綺麗です。また、香りが強いのも特徴で、庭木や公園の樹木に利用されています。

原産は中国南部で、室町時代には日本でも栽培されていたとのこと。本種は株によって雌雄が異なるのですが、日本では雄株が圧倒的に多いようで、実がなっている様子を見ることは難しいようです。

なんでもご相談ください!

税金や国保、年金など、区政・生活についてのご相談をお受けしています。家族や友人に言えないことでも、お気軽にご連絡ください。

メール: info@tomitaku.jp

日本共産党発行

スcoop連発!!

政治の真実を伝える!



【ご購入の連絡先】

◇日本共産党 杉並地区委員会

日刊 ●月 3,497円
日曜版 ●月 930円

TEL : 3314-5551

FAX : 3318-1492